



## Américo Villarreal creará Guardia Estatal; anuncia depuración de Policía

La mañana de hoy el nuevo gobernador de Tamaulipas Américo Villarreal reconoció que el Gobierno del Estado tiene el gran desafío de garantizar la paz y la tranquilidad, ya que la seguridad sigue siendo la exigencia más recurrente de la sociedad tamaulipeca, por lo que anunció que se depurarán las corporaciones y se creará la Guardia Estatal para convertirla en una institución de seguridad moderna, disciplinada y eficiente, caracterizada por el uso racional de la fuerza y el respeto total a los derechos humanos.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/americo-villarreal-creara-guardia-estatal-depuracion-policia>